



# DRAPÉAU NOIR



Drapeau Noir n°7 - Le premier Fanzine Pirate - Des miyons de lecteurs et des poils...

**Drapeau noir**, le retour. Drapeau noir, toujours à la pointe de l'information. Et là, vous vous demandez comment nous faisons, à la rédaction pour dénicher toutes ces informations. Nul besoin d'une tripotée de journalistes. Le truc est de beaucoup parler à son cul. En effet, il regorge de secrets dont même M6 et Endemol n'ont pas entendu parler. Ainsi le scoop sur le frère caché d'Éliot m'a été soufflé par mon anus. Mon petit doigt aussi participe à la recherche d'infos exclusives, mais j'ai de sérieuses raisons de penser qu'il entretient des relations très étroites avec la source citée plus haut.

## Académique

Gloire à Longshot. Alors qu'un chauve dénichait de la doc sur notre préféré CRTC et baptisait sa technique *overscan*, un chevelu arriva bien plus tard pour nous casser les couilles sur un point de vocabulaire. Gloire à Longshot. Iron, pour ne pas le nommer harcèle les membres de la scène afin qu'ils utilisent le terme *fullscreen*.

Ces derniers apprendront bien plus tard que cet horrible personnage avait prévu de longue date de les faire passer à *borderless*. Gloire à Longshot. Iron, permettez moi de vous dire que vous être un membre bien dur.

## Demo iz Art

L'autre saga du CPC, la *Demo iz Art* est enfin sortie. Croyez moi, où ne me croyez pas, je vous casserai la gueule à la récré, mais cette démo est une réussite! Bon, Chany l'a mise en fichiers en moins de 10 min, mais qu'est-ce que c'est beau quand même...

Au menu, des parts vieilles de 10 ans, un loader vieux de 10 ans et des musiques vieilles de 10 ans. Je me suis peut-être un peu emporté, c'est vraiment de la merde...

Un nouveau numéro spécial, ça c'est de la balle. Un numéro spécial pour mon pote Iron, à la sauce au potiron. Ne vous trompez pas ! À part le frottage de tétons sur le time record, tout est faux ou presque. Une chose reste sûre, Iron cassera toujours les couilles...

## Ex-æquo

- J'ai mis mon doigt sur ton nombril
- Ce n'est pas mon nombril...
- Bah ce n'était pas mon doigt non plus !

Fenx et Roudoudou ont massacré quelques claviers à l'Amstrad Expo 2005. Le nouveau record du *?TIME* est porté à 281. RAM7 fût disqualifié de sa performance hors norme, le petit malin s'étant programmé une ROM spéciale pour l'occasion.



## Nouveaux

Toute l'équipe de Drapeau Noir souhaite la bienvenue aux têtes de cons qui ont osé se pointer à l'Amstrad Expo 2005. Nous leur souhaitons une bonne entrée dans le monde du CPC. Si vous êtes sages, vous pourrez participer au prochain meeting qui vous est destiné, le Gogol meeting, à Saint-Anne (camisole chimique non comprise dans le PAF).